

Die **Obersteirische Rundschau** berichtet in der 22. Ausgabe des Jahres 2013 über die Strukturen in der Lebenshilfe Leoben im Arbeits- und Wohnbereich und wie Menschen mit besonderen Bedürfnissen zu **besonderer Lebensqualität** verholfen wird.

... weil der Mensch im Vordergrund steht

Die Lebenshilfe Leoben verhilft Menschen mit Behinderung zu neuer Lebensqualität.

Leoben. Die Lebenshilfe Leoben hat es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen mit geistiger, körperlicher, sinnlicher oder mehrfacher Behinderung

entsprechend ihrer jeweiligen Bedürfnisse in sämtlichen Lebensbereichen zu unterstützen. Dazu gehören neben den alltäglichen Dingen wie Haushaltsführung und Körperhygiene auch soziale Kontakte und gemeinsame Freizeitaktivitäten sowie berufliche Tätigkeiten. So gehen viele Klienten

beispielsweise einer geregelten Beschäftigung in der Keramikwerkstätte oder im Postpartnershop sowie in den Bereichen Garten- und Büroarbeit nach.

Ein geregelter Tagesablauf ist wichtig, wie Geschäftsführer Ferenc Ullmann erklärt, damit die Klienten Strukturen lernen.

Darüber hinaus werden Interessen und Neigungen selbstverständlich stets gefördert.

Neben teil- und vollzeitbetreutem Wohnen bietet die Lebenshilfe Leoben auch die Möglichkeit des Trainingswohnens. Da zwei Klienten seit kurzem in der Lage sind, auf eigenen Beinen zu stehen, sind in diesem Bereich zur Zeit zwei freie Plätze verfügbar. Dabei handelt es sich um schöne Einzelzimmer in einer großzügigen Wohnung mit gut ausgebauter Infrastruktur. Professionelle Unterstützung ist natürlich rund um die Uhr gewährleistet.



Der Geschäftsführer der Lebenshilfe Leoben Ferenc Ullmann (rechts) im Kreise der Klienten und Betreuer.

Foto: KD

lebenshilfe
Leoben

Lorberastraße 20
8700 Leoben
Tel. 03842/24683
www.lebenshilfe-leoben.at